

La primavera o el verano, según el cultivo en curso, son los periodos más aptos para el análisis químico de las hojas de los frutales.

Dicho medio diagnóstico es el más inmediato para evaluar el estado nutricional de una planta y permite una intervención tempestiva para llenar eventuales faltas o desequilibrios nutricionales que podrían influir negativamente sobre la producción. Esa técnica completa el análisis del terreno.

Nuestro laboratorio, con treinta años de experiencia en el análisis agrario, adopta para la dosificación de los macro y micro elementos en las hojas, la técnica de la "**Espectrometría al Plasma**" que permite obtener resultados ciertos en tiempo breve.

Nuestros técnicos de zona efectúan el muestreo. La primavera o el verano, según el cultivo en curso, son los periodos más aptos para el análisis químico de las hojas de los frutales.

Dicho medio diagnóstico es el más inmediato para evaluar el estado nutricional de una planta y permite una intervención tempestiva para llenar eventuales faltas o desequilibrios nutricionales que podrían influir negativamente sobre la producción. Esa técnica completa el análisis del terreno.

Nuestro laboratorio, con treinta años de experiencia en el análisis agrario, adopta para la dosificación de los macro y micro elementos en las hojas, la técnica de la "**Espectrometría al Plasma**" que permite obtener resultados ciertos en tiempo breve.

Nuestros técnicos de zona efectúan el muestreo.